
Le Plan directeur des transports (PDT) approuvé par le Conseil en 2013 est un plan 
détaillé qui servira à la planification, à la conception et au fonctionnement des 
réseaux de transport en commun ainsi que piétonnier, cycliste et routier pour les 
deux prochaines décennies. Il établit également le concept de réseau de transport 
en commun rapide et réseau prioritaire de transport en commun de 2031, qui a été 
élaboré pour stimuler et promouvoir le niveau d'achalandage du transport en 
commun que la Ville a établi comme objectif en 2031. Le concept de réseau de 
transport en commun rapide et réseau prioritaire de transport en commun comporte 
un sous-élément de réseau abordable, qui se compose de projets stratégiques 
visant à maximiser les gains en matière d'achalandage en fonction des budgets.  

« Étape 2 »

• Le prolongement du couloir ouest du TLR jusqu'à la station Bayshore fait partie de 
la deuxième étape du concept de réseau de transport en commun rapide et 
réseau prioritaire de transport en commun, qui accélère la mise en œuvre du 
transport en commun rapide. 

• L'étape 2 propose de prolonger vers l'est jusqu'à Orléans et vers l'ouest jusqu'aux 
stations Baseline et Bayshore de la Ligne de la Confédération, qui est 
actuellement en construction entre les stations Tunney's Pasture et Blair. Il prévoit 
également de prolonger l'O-Train vers le sud jusqu'à Riverside-Sud et le 
Transitway pour les autobus, jusqu'à Kanata.

• L'objectif de la Ville est d'obtenir du financement de ses partenaires fédéral et 
provincial et de commencer les travaux de construction des projets de l'étape 2 
après l'inauguration de la Ligne de la Confédération en 2018, avec une date 
d'achèvement prévue en 2025.

The Transportation Master Plan (TMP), approved by Council in 2013, is the 
City's blueprint for planning, developing and operating its walking, cycling, 
transit and road networks over the next two decades. It also establishes the 
2031 rapid transit and transit priority (RTTP) network concept, which was 
developed to attract and accommodate the level of transit ridership that the 
City has identified as a 2031 target.  A subset of this network is the Affordable 
RTTP network, which is made up of strategically selected projects that 
maximize ridership gains within available funds.  

“Stage2”

• The WLRT Corridor Extension to Bayshore Station is part of the “Stage 2” 
rapid transit and transit priority network concept, that accelerates the 
implementation of the rapid transit 

• The Stage 2 proposal extends the Confederation Line, currently being 
constructed between Tunney's Pasture and Blair Stations, further east to 
Orléans and west to both Baseline and Bayshore Stations. It also extends 
the O-train south to Riverside South and the bus Transitway to Kanata

• The City's objective is to secure funding from federal and provincial partners 
and start construction on Stage 2 projects after the Confederation Line 
opens in 2018, with completion anticipated to occur by 2025
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1) This schedule forms part of the Transportation Master  Plan of the City of Ottawa and must be read in conjunction with the text.

2) This schedule is in tended as a framework for planning and design; consequently alignments of proposed corridors are approximate  and 

subject to detailed study. Locations shown are approximate for many of the not yet built future transit stations, park and ride lots and potential 

rail yards . This Plan will be periodically updated to  reect changes in the nalized location of such facilities.

3) The rights-of-way to be protecte d for all  Future Rapid Transit Corridors is  40 metres or a width as determined to be suitable by the City.  Addition al 

rights-of-way may  be required at se lected locations for provision of local transit terminals and other transit related infrastructure as well as pedestrian and 

cycling facilities as appro priate.

4) The City, in consideration of potential long-term public transit requirements, shall protect rapid transit cor ridors beyond those shown in this schedule to 

enable each of the identied rap id transit corridors to extend through to the edge of the urban boundary.

1) La prése nte annexe fait partie du Plan directeur des transports de la Ville d’Ottawa et doit être consultée en se reportant au texte même du Plan ofciel.

2) La prése nte annexe doit servir de guide en matière de planication et de conception;il s'ensuit que le tracé des routes proposées n'est qu'approximatif 

et donnera lieu à une étude plus approfondie.Les emplacements indiqués sont approximatifs po ur bon nombre des futurs parcs-o-bus, éventuels dépôts 

ferroviaires et stations de transport,  pas encore construits. Ce  plan sera régulièrement mis à jour pour reéter les changements apportés à l’emplacement nal 

de ces installations.

3) L'emprise à protéger pour tous les couloirs futurs de  transport en commun rapide est de 40 mètres ou d’une larguer que la ville décide e st convenable. Il 

peut s'avérer nécessaire d'utiliser, au besoin, d'autres emprises à certain s endroits an de permettre l'installation de terminus de transport en commun local 

et d'autres infrastructures liées au transport en commun de même que des installations piétonnières et cyclables.

4) La Ville, compte tenu des besoins à long terme potentiels en matière de transport en commun, doit protéger les couloirs de transport en commun rapide 

au-de là de ce qui gure dans le présent document an que chacun de ces couloirs puisse être prolongé jusqu'à la limite urbaine.

Note:

Note:
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